

NOTICIA AMPLIADA

Logo de la [Universidad de Granada](#)

Se dará una especial valoración a los proyectos que impliquen cooperación interuniversitaria y que contribuyan a consolidar una estrategia institucional de cooperación

DESARROLLO

Hasta el 30 de mayo se pueden presentar en [la UGR](#) proyectos de Cooperación Universitaria para el Desarrollo

[Universidad de Granada](#)

Con esta convocatoria se pretende fomentar la participación de los miembros de la [Universidad de Granada](#) en la financiación de proyectos y acciones de Cooperación Universitaria para el Desarrollo en los ámbitos de la docencia y formación, la investigación aplicada, la transferencia de tecnología y conocimiento, cultura, comunicación e información y el fortalecimiento institucional de universidades de países o regiones con bajos índices de desarrollo humano

3/4/2009



Hasta el próximo 30 de mayo permanecerá abierto en [la UGR](#) el plazo de presentación de solicitudes para la IX Convocatoria de Proyectos de Cooperación Universitaria para el Desarrollo, Transferencia de Conocimientos en el Ámbito de la Acción Social y Sensibilización y Educación para el Desarrollo en su Modalidad 1: Proyectos de Cooperación Universitaria para el Desarrollo.

Con esta convocatoria abierta desde el 1 de abril se pretende **apoyar y fomentar la participación de los miembros de la [Universidad de Granada](#) en la financiación de proyectos y acciones de Cooperación Universitaria para el Desarrollo** en los ámbitos de la docencia y formación, la investigación aplicada, la transferencia de tecnología y conocimiento, cultura, comunicación e información y el fortalecimiento institucional de universidades de países o regiones con bajos índices de desarrollo humano.

Serán objeto de esta convocatoria cuatro tipos de actuaciones, y se dará una especial valoración a los proyectos que impliquen **cooperación interuniversitaria** y que contribuyan a consolidar una **estrategia institucional de cooperación**:

De un lado, proyectos formativos: acciones que favorezcan la mejora de los respectivos índices de la comunidad beneficiaria, **formación de recursos humanos, de formadores universitarios** y proyectos académicos para impartir programas de másteres no oficiales, expertos y cursos, o cualquier otra acción formativa en campos afines al desarrollo y la cooperación internacional.

En segundo lugar, **proyectos de Investigación aplicada al Desarrollo Humano y Sostenible**: acciones de investigación dirigidas con el propósito de obtener efectos e impactos concretos y directos en el desarrollo humano.

En tercera instancia, **proyectos dirigidos a la transferencia de información, conocimiento y nuevas tecnologías**: apoyo a los países para que puedan desarrollar sus propias capacidades de investigación, de innovación o adaptación tecnológica a sus condiciones locales.

Y, por fin, **proyectos de fortalecimiento institucional de las universidades de países en vías de desarrollo**, con vistas a mejorar sus capacidades y potencialidades académicas y de gestión.

Con el mecenazgo de



Ciudad Grupo Santander
Avda. de Cantabria, s/n - 28660
Boadilla del Monte
Madrid, España